

Avril 2016

Chers parents, chers anciens, chers élèves,

Dans le cadre de notre option, nous avons choisi d'aider l'association des restos du cœur de Mons.

Lors de la journée « portes ouvertes » du 30 avril 2016, nous tiendrons un stand dans le patio de 11h00 à 17h00.

Tous vos dons de vêtements, de chaussures en bon état, de produits d'hygiène et de vivres non périssables seront les bienvenus.

Pour ceux qui ne pourront pas venir le samedi, une première collecte se tiendra le mercredi 27 avril durant la récréation de 9h50 à 10h05 au patio. Nous vous attendons avec plaisir.

Merci pour vos dons et votre générosité.

Les élèves de 4<sup>ème</sup> services sociaux

